
第７回安曇野市消防委員会 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市消防委員会  

２ 日  時  平成２５年３月１５日 午後６時３０分から午後７時３０分まで  

３ 会  場  豊科総合支所 コミュニティー消防センター  

４ 出 席 者  中野博夫委員長、小林光男委員、二木弘委員、宮澤一雄委員、高橋博明委員、 

  金盛順一委員、丸山重隆委員、丸山一雄委員、丸山胖委員、鈴木清富委員、 

  片桐久夫委員、寺畑佳司委員 

５ 市側出席者 危機管理室長、室長補佐、古籏企画員、臼井主査    

６ 公開・非公開の別  公 開  

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成２５年３月１８日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  １ 開  会 

  ２ 委員長あいさつ 

  ３ 会議事項 

    １）第三次中間答申（案）について 

    ２）その他 

  ４ 閉会 

 

２ 審議概要 

  １）第三次中間答申（案）について 

    「音楽喇叭隊のあり方」及び「女性消防隊のあり方」について、第６回消防委員会で消防委員から出された 

    意見をもとにまとめた資料「消防委員会第三次中間答申（案）～音楽喇叭隊・女性消防隊のあり方について 

～」の内容を、臼井主査より説明した。 

     寺畑委員  ：音楽喇叭隊も、今後音楽部をどのようにしたいか、これから１年かけて検討することにな 

っている。 

     二木委員  ：団員からいろいろな話が聞こえてきている。音楽部は音楽だけやりたいというひとが多い 

という。このことは、「消防団活動は、やりたくない」という風に聞こえてしまう。 

    第三次中間答申（案）については、消防委員から指摘されたとおりに語句や言い回しを修正して、平成２５ 

年４月開催予定の平成２５年度第１回消防委員会にて再度審議する。なお、答申予定は平成２５年４月中と 

する。 

 

  ２）その他 

    危機管理室より 

・安曇野市消防団女性消防隊の活動を取材した記事が、長野県のホームページに掲載された。 

 

 

以上 

 

 

様式２ 


